



Cabeza de Satán dañada por los franceses. Foto de Daniel

EL PITORRO DE SATAN

Jalonando la ruta jacobea del Camino de Santiago

Con esta pareja de amigos: “la Rebolleda” y Zadornil

A punto de jalarnos un bocadillo de morcilla

**Nos acercamos a la fuente de Satán
Fuente prehistórica dañada por los franceses
En la Guerra de la Independencia
Junto a la Iglesia de san Pedro de la Fuente
Que da agua bendita a peregrinos y feligreses
Para beber un poco de agua fresca
Pues se nos ha atragantado el bocadillo.**

Ella:

-La lara la la la la larala la

Con esta agua satánica la morcilla no nos repetirá.

El:

-Esta agua con Satán

Nos defiende y ayuda

Dándonos salud y gracia

Para toda nuestra Vida.

Yo:

--Bailemos Zadornil

Bailemos con "la Rebolleda" resalada

Que bebiendo siempre de este caño

La pena se nos quita

La pena se nos acaba

El pene se nos eleva

Y el amor florece entre nuestras nalgas.

El reloj de la Iglesia da las doce

Las campanas tocan a Gloria

En este hermoso mes de abril.

Los feligreses vienen con su Pascua

Para mamar o beber de este caño

Antes de entrar a Misa

Pues nos da agua que brota sin fin.

Ellos y ellas, todos:

-Satán, el de las rosas y flores

El de los enamorados

Y del Amor escarbadores

Está ahí a la puerta de la Iglesia

Ofreciendo rosas y flores

Pero se las da, qué pícaro

A las más bonitas y mejores.

Zadornil:

-La que me mira y me mira

La que me mira no quiero.

La Rebolleda:

-El que me debe mirar

No alza la vista del suelo

Ni sus labios quita del pitorro de Satán.

Yo:

-Satán, “la Rebolleda·” me pone

Haz que no me corra dentro

Porque al fin de cada orgasmo

Canto la Gloria y me meo.

¡Apaga esta mi pasión;



-Daniel de Culla